

Le Venezuela et la loi Helms-Burton à l'ordre du jour des conversations entre Cuba et le Canada



La Havane, 17 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a reçu ce jeudi à La Havane, son homologue canadienne, Chrystia Freeland.

Au cours des conversations, le chef de la diplomatie cubaine a remercié le Canada de son opposition au blocus de Cuba et en particulier à l'application dans sa totalité de la loi Helms-Burton, une loi nord-américaine qui renforce le blocus de notre pays.

Bruno Rodríguez a d'autre part fait état de sa préoccupation pour les effets négatifs de la décision du Canada de suspendre dans son consulat à La Havane l'octroi des visas aux ressortissants cubains.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a par ailleurs confirmé la disposition de Cuba de contribuer aux initiatives favorables au dialogue respectueux avec le gouvernement de la République Bolivarienne du Venezuela sur un pied d'égalité et sur la base des principes du Droit international et des postulats de

la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, en particulier l'opposition au recours ou à la menace du recours à la force et aux mesures économiques coercitives unilatérales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191006-le-venezuela-et-la-loi-helms-burton-a-lordre-du-jour-des-conversations-entre-cuba-et-le-canada>



Radio Habana Cuba